

dans Queen, M. Hetherington, l'un des députés du comté ayant donné sa démission.

L'assemblée législative du Nouveau-Brunswick se compose de 41 membres. M. Blair est premier ministre depuis le mois de mars 1883. Il est libéral.

On prétend que la majorité du gouvernement dans la nouvelle chambre, sera de 17 voix.

\*.\*

\*.\* L'honorable Olivier Mowat a célébré il y a quelques jours le vingtième anniversaire de son élévation au poste de premier ministre et de procureur-général de la province d'Ontario, poste auquel il a été appelé le 21 octobre 1872.

Il est le troisième premier ministre de cette province, et le premier en Canada qui a été aussi longtemps premier ministre sans interruption.

M. Mowat est âgé de 72 ans. Il est né à Kingston le 22 juillet 1820. Il a été reçu avocat en 1841 et nommé conseil de la Reine en 1856. Ses patrons ont été Sir John A. Macdonald et le juge Burns. Il a représenté Ontario Sud dans l'assemblée législative de la province du Canada. Il a fait partie de l'administration éphémère Brown-Dorion, de l'administration Standfield Macdonald Dorion et du gouvernement de coalition formé pour faire voter la confédération. Il représente Oxford-Nord.

Pendant la longue administration de M. Mowat dans Ontario, dix ministères ont conduit les affaires de la province de Québec. Ce sont les ministères Chauveau, Ouimet, Joly, Chapleau, Mousseau, Ross, Taillon, Mercier et les deux ministères de Boucherville.

\*.\*

\*.\* Trois élections partielles ont eu lieu le 3 novembre, deux dans la province de Québec pour la législature de cette province, et une dans la province du Manitoba pour les Communes du Canada. Ce sont les élections des Trois-Rivières et de Matane, dans Québec, et celle de Selkirk, au Manitoba.

Aux Trois-Rivières, l'ancien député démissionnaire M. Normand a été réélu avec une majorité de 41 voix. M. Normand est conservateur. Son adversaire était M. Cook, avocat, conservateur-indépendant.

A Matane le candidat conservateur, Monsieur Boulay, a eu douze voix de majorité sur le candidat libéral, M. Pinault, avocat de Québec. M. Boulay remplace M. Flynn, ministre des terres de la Couronne, qui a remis son mandat de député de Matane pour conserver celui de Gaspé.

A Selkirk, M. Thomas Maine Daly, ministre de l'Intérieur, a été réélu par acclamation.

\*.\*

\*.\* On a célébré dernièrement au Séminaire de St-Hyacinthe, le 50<sup>e</sup> anniversaire de prêtrise de M. l'abbé F. Tétreau, l'un des